







La mobilité douce s'esquisse à Tramelan

Exposition ouverte jusqu'à fin octobre 2023 dans le parc public sous l'Ecole secondaire



Pendant deux jours, début juillet 2023, les 60 élèves de 10H de l'école secondaire de Tramelan ont réfléchi à des aménagements pour améliorer la mobilité piétonne à Tramelan. Ils ont représenté leurs idées sous forme de peinture sur huit grands panneaux en bois.

Découvrez-en plus avec ce reportage réalisé par des élèves lors de cette semaine hors-cadre. A visionner en scannant ce QR code :

